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作戦 

本紙でも度々取り上げていますが弊社ではエコアクション

の活動の一環として、毎年夏季にグリーンカーテンの育成に

取り組んでいます。取り組み始めは10年近く前に遡ります

が、開始から2~3年後には概ねカーテンと言えるレベルまで

育てることができるようになりました。 

しかしここ数年、暑さや敷地の改変などの影響なのか、十分

な育成に至らず、悔しい思いをする年が増えていました。 

この状況を打破しようと、今年度はネクスト園芸部が一丸と

なり、グリーンカーテン活動の大改修を計画、実施しました。

園芸部の改善活動の軌跡と結果をご紹介します。 ◆ 2023年 8月中旬 

前号(NKC通信 vol.34)にてアスベスト定性分析の値下げについてお伝えしましたが、そちらについて続報です。 

本年10月より改正石綿法令の猶予期間が概ね終了し、改正法令が本格的に施行されております。建物の解体工事や改修工

事の際にアスベスト分析が必要となるケースがますます増えることになり、弊社へのお問合せも増加しています。 

このような分析ニーズに更にお応えするべく、10月より再度アスベスト分析料金の値下げを実施しました。既存のアスベ

スト定性分析料金は、21,000円 / 1検体(税別)でしたが、10月以降現在は、18,000円 / 1検体(税別)となります。 

※アスベスト分析の詳細については弊社HP、又は前号(NKC通信 vol.34)をご参照ください。 

弊社には特定建築物石綿含有建材調査者が在籍しております。分析の話だけではなく、案件毎に適切な調査の提案・対応

が可能です。些細なことでも疑問点ありましたら、お気軽にご相談ください。お問合せ・ご相談は 営業 遠藤 まで！ 
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園芸部 

◆ 2022年 8月中旬 

肥料の改革 

育成過程の管理 暑さ対策 

設置の際からプランターに培養土

だけでなく十分な量の堆肥も加え、

育成中は定期的に液体肥料などの

追肥をしました。また1プランター

あたりの苗の数も調整しました。 

例年は種から育成していましたが、

育成難易度が上がるため、今期は苗

の状態から育成を開始しました。 

最初期はつるが添え木やネットに

巻き付くよう紐やリボンで補助し、

ある程度育った段階で定期的に剪

定を実施しました。 

アスファルトからの熱を低減させ

るために、プランター下にレンガを

設置し、地面から離しました。 

また土そのものが温まりにくくな

るように、例年よりも大きめのプラ

ンターを用意し、1.5倍程度の土を

入れました。 このくらいの苗から育成開始 下駄の足のようにレンガを設置 

その他、いくつかの工夫・施策の結果、今期は立派なカーテン

に育ちました。来年度も今回の経験を活かしたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月に静岡での環境セミナーに参加してきました。

春先の研修旅行で静岡県は訪れていますが、静岡

市に訪れるのは今回が初でしたので、合わせてい

い経験となりました。 

静岡のおでんを初体験しましたが、こちらのおでん

とはだいぶ味付けが違い驚きました。黒はんぺんも

初めて食べましたが、「こういう味なのか！」と衝撃

を受けました。美味しい思いもできた良い旅でした。 
米沢市マスコットキャラクター 

かねたん 

〒992-0119 山形県米沢市アルカディア 1-808-17 

TEL 0238-29-0025  FAX 0238-29-0015 

E-mail info@next-enviro.co.jp 

HP https://next-enviro.co.jp  
 

NKC 通信に関するお問合せや、郵送停止のご希望が 

ございましたら、上記までお知らせください。 

ネ ク ス ト 環 境 の つ ぼ ネクスト環境コンサルタント株式会社 

私は色々な景色を見るのが好きです。見渡す限りずっと遠くまで続く水平線

や、雲一つ無い綺麗な青い空を見ていると心が落ち着くような感じがします。

黄色や赤に染まっていく木々なんかもいいですね。どこをいつ切り取っても絵

になる景色が自分の視界いっぱいに広がっているのはとても心が躍ります。 

私が特に好きなのは晴れている日の夜空です。すぐそこにあるような気がして

も、想像し難い程遠く離れている、小さく光る幾千もの星々。私の語彙では言

い表せられない、あのたくさんの星を見ていると、嫌なことがあっても晴れや

かな気持ちにさせてくれます。 

それに加えて他の星より一際大きく明るく、私達を照らす一つの星。毎日毎夜

形を変えるその大きな星は時々、赤黒く見えたり青く見えたりするようです。

「ブラッドムーン」や「ブルームーン」なんて聞いたことはないでしょうか。

前者は皆既月食、後者は大気中の埃なんかが原因だとされています。 

 

 

 

社員コラム vol.28 渡部 智也 の 日常の中の綺麗な景色 

環境セミナー全国大会 

＠ 静岡県 に参加してきました 

会場の「グランシップ」展望スペースからの景色です。 

写真では不鮮明になっていますが、奥の方に富士山が見えています。 

普段見ている月がいきなり青く見える、とは何とも神秘的に感じますが、実際は埃が原因だった、という事実を知るとな

んだか残念…な気持ちになります。ですが、こんな風に調べることで得られることは様々あると思います。例えばなぜ星

が光っているのか、何故月は満ち欠けするのか、当たり前だけど「なぜそうなのかは解らない」と思っている事を、調べ

てみるのもいいかもしれません。何でもない日常に、ちょっとした楽しみを加えることができるのではないでしょうか。 

明日も晴れた夜空が見れますように。 

 

 

 

10月19~20日に静岡県で開催された「2023年度 日環協・環境セミ

ナー全国大会 in ふじのくに」に、弊社の漆山・菅野の2名で参加

してきました。全国大会への参加は久々でしたが、多くの方が参加

する盛大な大会でした。 

1日目の特別講演では、水・土壌・大気環境行政の昨今の動向と課

題や日環協の活動の報告の他、東海大学海洋研究所長、平 朝彦 氏

の講演がありました。こちらの講演は地質学に基づいた現代社会の

考え方とそこに関わる環境測定をテーマとした内容でした。参加者

2名とも、地質学は専門外でしたので、全く知らない情報も多かっ

たのですが、新たな考え方や視点に触れることができ、大変参考に

なりました。 

2日目は各分会での発表会でしたので、弊社として興味のある分析

機器のキャリアガスの代替に関わる報告・発表をメインに、会場を

切り替えながら公聴しました。新しく得た情報も多く、実りのある

大会でした。 


